



Comparecen aspirantes a Salas Regionales del TFJA

| Por **Ulises Soriano**

ulises.soriano@razon.com.mx

EN EL CONGRESO DE LA UNIÓN, la Primera Comisión de Trabajo de la Permanente, presidida por el legislador Navor Rojas Mancera, desahogó las comparecencias de las personas candidatas a ocupar el cargo de magistradas y magistrados de Salas Regionales del Tribunal Federal de Justicia Administrativa (TFJA), por un periodo de 10 años.

Para este ejercicio se conformaron dos grupos integrados por legisladores de dicha Comisión, quienes evaluaron a las y los aspirantes en comparecencias que tuvieron una duración de hasta 15 minutos.

Las personas propuestas por el Presidente Andrés Manuel López Obrador expusieron su especialización e idoneidad en torno al cargo para

el cual fueron designadas, así como para exponer las razones por las cuales consideran ser idóneas. Además, respondieron preguntas sobre su actuar en caso de ser elegidas o elegidos para el cargo.

Los diputados y senadores les cuestionaron principalmente sobre cómo se debe derribar el rezago y las controversias en las diferentes salas del Tribunal Federal de Justicia Administrativa y, en materia ambiental, con qué herramientas se cuenta para hacerle frente al cambio climático y los desastres naturales.

Al término de las entrevistas se dio a conocer que las y los candidatos también coincidieron en que se debe fortalecer el tribunal, a través de la integración de las tecnologías de la información para que los casos que se reciban se atiendan de manera más ágil, reducir costos operativos y hacer más eficiente a la institución.

28

Aspirantes comparecieron ayer ante los legisladores